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В надзорном ведомстве вопреки логике, здравому смыслу и Закону поручили
определить законность реализации винно-водочной продукции в подпольных
точках… чиновникам мэрии Омска!

      

По-крайней мере, это следует из текста письма, которым администрация САО
отчиталась перед заявителями о проделанной работе по пресечению на территории
округа незаконной реализации «левого» алкоголя.

  

Это - вместо прокуратуры!

  

  

Горожане уже в течение длительного времени обращают внимание правоохранительных
органов Омска на бесконтрольную продажу спиртосодержащих напитков в частных
жилых домах мегаполиса. Бойкая торговля ведется без разрешительной документации,
с фальсифицированными акцизными марками, без использования системы ЕГАИС, с
поддельным и суррогатным продуктом известных брендов и марок.

  

Каждое из этих нарушений уже само по себе «тянет» на доследственную проверку, на
возбуждение уголовного дела и на судимость. Со всеми вытекающими последствиями.
Почему, имея столь вопиющие факты, силовики продолжают бездействовать,
совершенно не понятно. Хотя после такого «официального ответа», наоборот, логика
поведения работников прокуратуры говорит о том, что устранять нарушения Закона, а
тем более на корню пресекать противоправную деятельность на вверенной им
территории в прокуратуре САО не хотят. Или не могут.
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Что по сути одно и то же.

  

  

Выходит, что протекцию незаконному алкобизнесу в Омске обеспечивают «теневики»,
имеющие хорошие связи в полиции (ОП-7 и ОП-8), в прокуратуре (САО) и в мэрии Омска
(департамент безопасности). Именно чиновники этих ведомств уже несколько лет не
могут ликвидировать алкомаркеты «У Филиппыча», гоняя обращения, жалобы,
заявления, рапорты по своему "узкому замкнутому кругу".
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Между тем, в последний раз отреагировать на не эффективную работу своих
подчиненных и чиновников-смежников на личном приеме просили областного прокурора
Анастаса Спиридонова. Из прокуратуры области бумаги, судя по всему, ушли в окружное
подразделение, теперь, видимо, для формальной отписки они были спущены в мэрию
Омска. Оттуда еще ниже – в округ. Не исключено, что ответ гражданам писали
чиновники в плотном контакте с... владельцами подпольного бизнеса.

  

Ничему не удивлюсь!

  

Сергей Асташкин
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